

22 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADO ERVIN LEONEL PÉREZ ALFARO.  
PARTIDO MORENA.**

**ASUNTOS GENERALES:  
TEMA: “SOBERANÍA ALIMENTARIA”.**

Con su venia, diputado presidente, diputadas y diputados, a los medios comunicación y a quienes nos siguen en las redes sociales y al respetable muy buenas tardes. Hago uso de esta tribuna no solo para hablar de maíz y frijol; hago uso de esta tribuna para hablar del futuro de nuestra tierra y de nuestra gente. La soberanía alimentaria no es un lujo, es un derecho que debemos proteger para asegurar que el campo mexicano florezca, que nuestras mesas estén llenas y que cada niño crezca con la nutrición que merece. El programa que nos presenta hoy la presidenta más votada de México, Claudia Sheinbaum es un puente hacia esa realidad. Producir lo que consumimos no es solo una meta, es un acto de justicia para quienes trabajan la tierra con sus manos y de sol a sol. Iniciativas como el Plan Nacional de Maíz y la Tortilla, Sembrando Vidas, Producción para el Bienestar fortalecen las capacidades de nuestros campesinos, dándoles los recursos y el apoyo que necesitan para crecer y prosperar. Las familias mexicanas no solo tendrán alimentos accesibles y saludables, sino que lo harán con la tranquilidad de saber que lo que consumen nace aquí, en nuestras tierras.

Pero no podemos hablar de soberanía sin hablar de dignidad. Apoyar a los pequeños productores es honrar su esfuerzo, es decirles que sus manos no solo cosechan alimentos, sino el futuro de México. Con programas como Fertilizantes para el Bienestar y Precios de Garantía, incentivando una producción que beneficia tanto a los campesinos como a los consumidores. No olvidemos a los pescadores con el programa Bienpesca, aseguramos que aquellos que trabajan nuestros mares y ríos también reciban el apoyo necesario para que sus productos sean parte de la cadena de soberanía alimentaria. Las Tiendas del Bienestar

serán ese espacio donde la comida, los precios justos y la justicia social se encuentren. Es en estos pasos donde nos damos cuenta de que la verdadera transformación no es solo una idea, es algo que ya estamos construyendo juntos. Este programa nos convoca a trabajar por nuestra gente, por nuestras raíces, y por el México que todos soñamos, donde el campo y el mar son el corazón de nuestro país. Es cuanto, presidente.